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 議 員 氏 名 質     問     項     目 

１ 佐藤 守正 

 

１ コロナ禍によって３０％以上の減収になった被保険者に保険料の減
免制度が設けられたが、後期高齢者医療保険料の場合、減免申請をしてい
る被保険者はどれほどいるのかを問う。 

 （１）後期高齢者が国保の家族と同居している世帯は、国保の減免申請を

すれば、後期高齢者医療保険料の減免申請も同時に受け付けてもらえる

市町村もあるようだが、今現在の後期高齢者の減免申請数は何件か。 

 

（２）減免を受けられる条件は満たしておりながら、減免の制度を知らな

いがために申請をしなかったり、または申請の手続きの煩瑣さから断念

したりている被保険者が一定数はいると思われる。もっと親切に制度の

存在を広報し、申請を勧めるべきと思われるが如何か。 

 

 


